
第28期鶴岡ロータリークラブ会長就任挨拶

会長就任に当りまして、

一言ご挨拶申し上げます。

円高ドル安が続く国内経

済不況の兆しの中に、又、

衆参両議員同時選挙運動の

最中に1986一一87年の新年

度を迎えました。本日7月

1日より来年6月禾迄の一

年間、歴史と伝統のある当クラブの28代目会長を仰

せつかり、奉仕の機会を与えられ、その責任の重大

さに身の引き締まる思いで一杯でございます。

私は、皆様ご承知の通り、何の趣味も持たず、又

学もありません。この大役が果たせるかが心配でご

ざいますが、折角の機会ですので、幹事さん始め理

事、会員の皆様方と事務局より温い友情とご指導を

いただきながら精一杯努力致しますので、何卒ご協

力の程お願い申し上げます。

今日7月1日が第1回例会ですので、最終例会は

早く終るだろうと思い、ロータリー手帳の暦を見ま

したら、何んと来年6月30日が最終例会でございま

した。一年365日を有効に使わせていただきます。

マット．カバラスR．Ⅰ会長は、此処例会場にも掲

げてありますが、「ロータリーは希望をもたらす」

と、ロータリーの発展と行動を促すもとになるター

山■　口　寛之助　君

ゲットを示されました。当クラブもあと2年で創立

30周年を迎えようとしております。過去の歴史を振

り返ってみますと、先輩会員の皆様の地域社会への

奉仕活動の数々の実績は今更申し上げるまでもなく、

素晴らしい足跡を残されました。此の実績を更に受

け継ぎ、それに新風を吹き込んで、移り変る時代の

ニーズにあった活発な奉仕活動の展開をいたしたい

と存じます。又、目を内に向け、クラブ奉仕では親

睦と友情を柱に、例会を楽しい雰囲気になる様努力

して、会員の方々が喜んで出席されます様、又、会

員増強にも役立たせる為に関係委員会と連絡を密に

して、円滑なクラブ運営になる様に努めてまいりた

いと思います。

国際奉仕に於いては、G・S・Eの受入れが9月8

日、9日と10日の昼食迄当クラブの担当ですので、

地区国際親善委員の藤川さんや分区代理と連絡をと

りながら、万全を期したいと存じます。

本年度は台中海区R．Cと姉妹クラブの続盟の年で

ありますので、出来るだけ多くの会員のご参加をお

願いし、国際親善と理解を深めて参りたいと考えま

す。

青少年奉仕部門では、インターアクト、ローター

アクトを今まで育ててこられました先輩会員の苦労

を考え、会員数が極度に減少し、活動も例会も行な



われてない現状ですので、増強と活性化に最大の努

力を払っていく考えであります。

以上、概略を申し上げ、希望をもたらす年度にな

幹　事　就

本日より、歴史と伝統あ

る鶴岡R．Cの幹事の席をけ

がすことになりました。

もとより浅学非才の私で

すので、全う出来るか自信

がございません。みなさま

の暖かい友情とご支援でが

んばりたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。

幹事職というものは、会長を補佐する事と心得て

おります。会長がやりやすいように全力をつくすつ

ります様精一杯頑張りますので、何卒温いご友情と

ご指導を重ねてお願いし、就任のご挨拶といたしま

す。

任　挨　拶

松　田　士　郎　君

もりです。

山口会長は、一番目に和を最重点に考えておられ

るようですので、事業を行うにあたっても、和を中

心とした事業運営をしてまいりたいと思います。又

出席率向上等につきましても楽しい例会、楽しい事

業を行うことにより、自ら向上してまいるのではな

いかと考えます。

最後に、今年度は台中港区R．Cとの続盟を台湾の

地で行わなければなりません。たくさんの会員の方

方と一緒にまいり続盟式を成功させようと思ってお

ります。本年一年よろしくお願いいたします。

⊂室長報告）
山口篤之助看

1．理事会の開催

（1）定例理事会

クラブ細則第4条第4節に基き、毎月第1

例会日午前11時30分より、場所は原則とし

て例会場

（2）臨時理事会

川　会長がその必要を認めた時。

（ロ）理事会メンバー2名の要求ある時。

2．入会金　20，000円（クラブ細則第5条第1節）

3．年会費130，000円（クラブ細則第5条第2節）

4．本年度予算案について

5．例会日会長・幹事欠席の時は次の通りとする。

け）会長欠席の時は副会長、会長エレクトの噸

（ロ）幹事欠席の時は副幹事、直前幹事の噸

6．名誉会員の依嘱について

鶴岡市長．斎藤第六氏、酒井忠明氏にお願い

する。

7．第1回クラブ協議会開催について

7月29日（火）公式訪問の例会終了後、午後1

時50分より産業会館4階第2会議室、終ア後懇親

会を行う。場所等細部は後日改めてご連絡申し上

げます。

8．前々会長を務められました川村徳男さんが、会

社のご都合で前年度限りで退会願いがありました。

（頂事報㌻）松田士郎署

○例会時間・場所変更のお知らせ

・八幡R．C

7月4日（金）の例会を7月5日（土）午後6時

点鐘。場所、観音寺地内後藤屋旅館に変更、



登録料5，000円です。

尚、7月以降は例会は毎週土曜日に変更にな

ります。

○松田貞夫さんの送別会を7月1日午後6時、中国

飯店で行います。

〔前年度社会奉仕車重二） 小池繁治看

一言御礼申し上げます。先日29日It内川を美しく

する会”の清掃を御願い致しましたところ、会員皆

様の中から17名。多数お出で下さいました事を厚く

御礼申し上げます。その折、朝食会を中江さんの所

で朝粥を取らせて戴きました。御協力有難う御座居

ました。

⊂哀会員鱒一亘〕 阿部与十郎署

富田孝一君（日本交通公社鶴岡支店長）

生れ年　　昭和16年8月26日

出身地　　群　馬　県

家　　族　　母．妻．長男．長女．次女

趣　　味　　ゴルフ．卓球．絵画．骨董

（新会員挨拶）
富田孝一署

ご紹介いただきました富

田でございます。前任地は

群馬県高崎市でございます。

この鶴岡市は長い歴史と

伝統を誇る当クラブを通し

て、早く言葉を覚え、皆様

に迷惑のかからないよう努

力致しますので、よろしく

ご指導いただきたいと患います。

前任者白坂同様よろしくお願い申し上げます。

風間真一看

ご承知の方もあろうかと存じますが、去る7月27

日の荘内銀行株主総会をもちまして、私は常勤役員

から非常勤に変ることになりました。このことが内

定しましてから、佐藤前会長さんにロータリーの退

会のことをお話し致しましたところ、これからも鶴

岡に居ることでもあり、他に関係しているところも

ある筈なので、何とか引続き会員として止るように

との強いおすすめもありましたので、新年度からは

金屋興業の資格で会員としてお世話になることにな

りました。

30年余りの荘内銀行常勤の間、地元の皆様には格

別のお引立を頂きましたが、又、特にご厚情を賜り

ました方々もおられるわけで、厚くお礼を申し上げ

る次第でございます。

今後共荘内銀行のお引立て、ご支援をお願い申し

上げますと共に、金屋興業を始め私の関係しており

ます先に対し宜敷くお願い申し上げます。

差し当ってのことを一つ申し上げさせて頂きます

が、現在私は鶴岡幼稚園の学校法人であります鶴岡

学園の理事長を務めさせて頂いておりますが、今年

度に丁度80周年を迎えることになり、記念事業を計

画しており、皆様方にご寄附をお願い致しておりま

すので、この席をお借り致しまして、既にご承諾頂

きました方にはお礼を、これからお願い申し上げま

す万々には宜敷くお願い致します。この方の担当を

板垣広志さんにお願いしており、活発にやって頂い

ております。

何卒よろしくご指導・ご交誼をお願い申し上げます。

交換留学生ジュリーからの手紙

新穂光一郎署

Sat．June21st

土　　6月21日

Dear Shimpo san，

こんにちは！元気ですか？　みなさんに

「よろしく」言ってください。日本はいい経験



でした。ほんとにどうもありがとうございまし

た。日本の思い出はけっしてわすれない。

Everythingis flne hereln Bermuda．

The weatheris wonderful and my father

is feellngmuCh better．TheunlVerSity

I’m going toin Seplenber does not offer

Jopanese courses soIwi11transfer to

another universltyln my2nd year so as

to study moreJapanese．

I hope one dayI’11be able to return to

Japan and visit everyone again，このとき

まで，

お元気で，

ジュリー

（親睦活動委員卑⊃

会員誕生

黒谷正夫君

嶺岸光吉君

中沢　　進君

奥様誕生

張　　秀子様

小池　　英様

諸橋靖子様

佐藤清子様

藤川享胤署

松山俊三君

中江　　亮君

佐藤噸治君

飯白安江様

風間富士子様

中野ふみ子様

富樫　　貞様

⊂寧席委員会） 平出統一葛

年間皆出帝

21年間皆出席　　鈴木弥一郎君

6月10n％出席　　　54名

秋野．阿蘇．張．藤川．平出．布施．飯白．石井．

石川．石黒．板垣（俊）．市川．飯野．川村．黒谷．

小池．小松．加藤（和）．皆川．斎藤（庄）．松山．塚

原．忠鉢．三井（徹）．三井（賢）．三井（健）．嶺岸．

迎田．佐古田．松田（貞）．松田（士）．中江．中野．

村中．関原．佐藤（忠）．佐藤（噸）．佐藤（衛）．佐藤

（友）．新穂．菅原．鈴木（善）．鈴木（弥）．庄司．碓

氷．佐々木．斎藤（昭）．高橋．丹下．手塚（林）．富

樫．上野．山口．吉野

⊂∈Lt＿．空」

佐藤噸治君　　前年度会長としてバッチ交換を終

えて。

秋野　忠君　　前年度幹事としてバッチ交換を終

えて。

板垣広志君　　長女を嫁がせて。

小松廣徳若　　奥様誕生用記念品の注文を戴いて。

小池繁治君　　会員誕生用図書券の注文を戴いて。

内山喜一君　　会員誕生用図書券の柱文を戴いて。

佐藤元伸君　　次男が水泳の事で山形新聞と庄内

日報に載ったので。

山口篤之助君　　会員皆様の御協力で無事今年度会

長職を全う出来ます様に。

松田士郎君　　会員皆様の御協力で無事今年度幹

事職を全う出来ます様に。
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